

# *Nueva sala para servicios médicos internacionales en provincia cubana de las Tunas*

---



La Habana, 31 jul (RHC) Una sala para la Asistencia Médica Internacional comenzó a prestar servicios en el Hospital General Docente Guillermo Domínguez, de Puerto Padre, en la provincia de Las Tunas, lo cual permitirá ingresar divisa al centro en beneficio de la unidad asistencial y los trabajadores.

El doctor Aníbal Zarzabal, director del centro hospitalario comentó que el servicio de Asistencia Médica Internacional prevé este año superar el plan ascendente a 48 mil pesos en divisa.

Asimismo, el especialista destacó que la sala tunera tiene capacidad para tres pacientes e igual número de acompañantes.

Desde el 2014, el hospital Guillermo Domínguez López, que atiende a puertopadrenses y pobladores del municipio de Jesús Menéndez, está inmerso en una inversión capital, la apertura de la sala de Servicios Médicos Internacionales es parte de la revitalización general del centro. (Fuente: RReloj).



**Radio Habana Cuba**